

SERVICES: Le livreur Deliveroo débarque sur les plages d'Arcachon

La société [DELIVEROO](https://www.deliveroo.fr) (siège social à Paris/ 75002) a décidé de lancer un programme de livraison de repas a destination des vacanciers se trouvant sur les plages d'Arcachon (Gironde). Il s'agit d'un test amené à être dupliqué dans d'autres stations balnéaires s'il s'avère concluant. Le pari est osé, puisque Deliveroo assure de pouvoir livré des repas en 30 minutes à l'entrée des plages. A Bordeaux, Deliveroo dispose de 6 salariés.

www.deliveroo.fr